



1学期ラストスパートです！

1学期も残すところあと3週間となりました。夏休みが近づき、夏休みの予定を話す子が増えてきました。充実した夏休みを過ごすために、残りの期間も子どもたちが達成感を感じられるように指導していきたいと思ひます。引き続き、保護者のみなさまのご協力よろしくお願ひいたします。また、毎年恒例のあいさつ運動が今年も行われています。ひまわりは7月7日が担当です。登校してきたら校門のところで大きな声であいさつができるといいですね。ご家庭でも挨拶を習慣化できるようにご協力いただけますようお願ひいたします。

運動会大成功！頑張りました！

今年度は初めて三芳町グラウンドでの運動会で心配もありましたが、4、5、6年生と1、2、3年生の2日間に渡り開催することができました。たくさんの温かいご声援ありがとうございました。練習は、学年だけではなくひまわり学級でも毎日練習に励んでいました。日に日に成長する子どもたちは本当に素晴らしかったです。異学年の練習を見られるのもひまわり学級ならではの光景です。一緒に踊る姿や高学年の演技に「すご〜い」と感心する姿が見られました。そして、本番では練習の成果を発揮し、ベストを尽くすことができました。運動会で身についた力は、今後も学校生活に活かしていきたいと思ひます。

授業参観・懇談会へのご参加ありがとうございました

授業参観では、養護教諭の大坪先生をゲストティーチャーに迎えて基本的な生活習慣についての学習をしました。将来の自立に向けて基本的な生活習慣を身に付けることは、自分の体を守るためにとても大事な学習です。基本的な生活習慣が身に付くようご家庭でも話題にしていただけると、子どもたちの意識も高まると思ひます。懇談会への参加もありがとうございました。子どもたちの様子や夏休みに向けての話を中心にお話しました。今後ご家庭と一緒に成長を支援していきたいと考えております。ご協力よろしくお願ひいたします。

☆
7
月
の
学
習
予
定
☆

国語	個別の課題
算数	個別の課題
音楽	楽しく歌おう 鍵盤ハーモニカ
図工	運動会の絵 セタ飾り
体育	ボール運動、マット運動
道徳	勤労、公共の精神
日常生活	手洗い、着替え、学習の準備・片付け
生活単元	夏野菜を育てよう、セタ
自立活動	個別の課題、話を聞いて行動しよう

【集金のお知らせ】

集金日 7月2日(水)

ひまわりの集金はありませんが、各学年の集金がある人がいますので集金袋でご確認ください。